



tegut...

gute Lebensmittel



KLARHEIT & FRISCHE

CLEAR DESIGN & FRESH LOOK

Tegut erhält eine klare Auffrischung!

Tegut gets a clear makeover!

Mit der Eröffnung des Marktes in Wiesbaden setzt Tegut auf 700 m² den ersten Meilenstein auf dem Weg hin zu ihrem neuen Ladenkonzept. Klarer, frischer und mit eigener DNA wurde der Markt am 02. April in Wiesbaden eröffnet.

With the opening of their 700 m² market in Wiesbaden, Tegut sets a first milestone on their way to a new store concept. The market has been opened on 2nd April in Wiesbaden, with a clearer and fresher look which represents the DNA of Tegut.

Der Markt ist klar strukturiert und an Stelle von langen Thekenstraßen erwarten Sie aufgelockerte Bedienungsstellen in Tischoptik, die Leichtigkeit vermitteln. Die Farb- und Materialwelt im Markt strahlt Natürlichkeit und Wärme aus. Diese Hülle wird mit farbigen und klaren Akzenten versetzt, um die Sortimente und übergreifende Themen zu kommunizieren. Auch hier stiftet die genaue Zuordnung der Farben Klarheit und Orientierung. Der Dot – ein gestalterisches Element, welches der Kunde bei Tegut seit Jahren im gesamten Erscheinungsbild findet – wird jetzt im Markt neu interpretiert und ist wie vorher ein besonderes, identitätsstiftendes Element. Enjoy

The market has a clear structure, with casually arranged serve-over counters in table design instead of long lines of counters, which livens up the whole area.

The colours and materials give the market a warm and natural look. In the whole market you will find coloured and clear signs which convey the assortments and themes. This colour system provides the best possible orientation.

The Dot – a graphic element used by Tegut in all their markets and well-known to customers for many years – was reinterpreted and continues to play a crucial part in defining the Tegut identity. Enjoy

DESIGN & BUILD

INTERSTORE DESIGN

schweitzer 



GEMÜTLICH
RUHIG
WARM

RUHIGE HÜLLE MIT FARBIGEN AKZENTEN





Gemüse





Fisch

Käse

Wurst

Fleisch

14. €
1kg Stk.

Wurst
aus der
Küche
1,99 €





Kaffeespezialitäten
frisch gebrüht

- Kaffee 1,-
- Espresso 1,-
- Crème Brûlée 1,-
- Latte Macchiato 1,-

Keine Automaten
Spezialitäten werden
an der Kasse zubereitet

Abfall

legut...

Danke

Brot

Sekt





WE THINK RETAIL!

Interstore Design Hardturmstrasse, 253 CH-8005 Zürich, T +41 44 542 90 81
info@interstore.ch, www.interstore.ch

Schweitzer Project Industriezone 7/9, I-39025 Naturns, Tel. +39 0473 670 670
info@schweitzerproject.com, schweitzerproject.com